



PUBLIRREPORTAJE

Schwager: Un actor relevante para la industria minera y la inminente transición energética

Con 165 años de experiencia, Schwager busca y propone de manera permanente la innovación en soluciones y servicios mineros, contribuyendo a la transición energética global con propuestas sostenibles e importantes alianzas estratégicas en Asia y Latinoamérica.

En un contexto donde la actividad minera desempeña un rol crucial en la transición energética mundial, Schwager S.A. se consolida como un actor relevante en la provisión de soluciones y servicios que contribuyen al proceso de producción de cobre de las empresas mineras, elemento esencial en este proceso.

Con 165 años de historia, su posicionamiento como proveedor de soluciones y servicios a sus clientes e industria minera, propone un enfoque innovador para servicios de mantenimiento, operaciones, relaves, proyectos e ingeniería. Lo anterior, destaca a Schwager como un aliado en el camino hacia una minería eficiente y responsable.

Alex Acosta, gerente general de Schwager, enfatiza que la compañía comprende la importancia y responsabilidad de la industria: "Es



Alex Acosta, gerente general de Schwager.



necesario entender la minería en el mundo de hoy: es 100% responsable, actual, sustentable, con visión de futuro y atractiva. Debemos tener claro que aproximadamente el 43% de las reservas probadas de minerales críticos para la transición energética que requiere el mundo están en Chile, Perú y México, por lo tanto, hay que estar a la altura de este requerimiento (...) Es una tremenda oportunidad, pero a la vez una gran responsabilidad".

Su capacidad de adaptarse a los cambios permitió a la compañía obtener este año el reconocimiento como "Empresa del Año" otorgado por el Colegio de Ingenieros de Chile, destacando su enfoque también en soluciones energéticas sostenibles.

Además, durante este año se han concretado

importantes alianzas. En el rubro tecnológico se convierte en aliado y distribuidor para el cono sur de América, de productos electrógenos de alta eficiencia de la prestigiosa empresa japonesa Denyo.

En el ámbito de la ingeniería, junto a Grupo México Servicios de Ingeniería, incorporó un nuevo actor en Chile. Finalmente, en la internacionalización de la empresa, está llevando el conocimiento adquirido durante estos años a Perú en una alianza con la empresa de ese país, Cosapi Minería.

Camino hacia la celebración de su bicentenario, Schwager reafirma su compromiso con el desarrollo de la minería, la economía circular y la creación de soluciones sostenibles, demostrando que innovación y tradición pueden ir de la mano.